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　今晩は、本日は会長が出張により欠席との事で、
甚だ僭越ではございますが、金田会長に代わって一
言ご挨拶申し上げます。金田会長が旅行業という事
もあり私なりに旅行に関するお話を考えてまいりま
した。
　私事になりますが、本日のテーマは（私と車中泊
と時々ぞっとしたこと）をお話させていただきます。

私は、オカルトや怪談などを見たり聞いたりする事が大変好きでし
て、またささやかな旅行ではございますが車中泊を定期的にたしな
んでおります。
　先々月の話になります。３月１２日・１３日とかみさんと愛犬を連れ
立って石巻方面に出かけました。目的地は道の駅上品の郷、日帰り
温泉ふたごの湯を併設した人気の道の駅でございます。その道の駅
は、国道４５号線沿いに位置し、地元住民から旅行客・営業のサラ
リーマンまで幅広い利用者が訪れる施設と伺いました。目的地に到
着し、施設内を散策、車両の騒音が若干気になるかなと思い目的地
を変更しようかと考えました。まずは腹ごしらえをしようと、石巻
に隣接する女川町のグルメ焼肉と検索したらシーパルピア女川にあ
る幸楽という焼き肉店がヒットしました。まずは食事のつもりで女
川町に向かうことにしました。岸田総理の被災地視察と重なり、渋
滞にあい１時間ほどかかって到着。とりあえず女川駅の駐車場に止
めて目的の焼肉屋さんに向かいました。女川町に入るや道の駅おな
がわの施設マークを確認していたので、道の駅の件を焼肉店店員の
方に尋ねると店員さん曰く、町全体が道の駅とのこと。駐車スペー
スはすべてフリーと教えられ、（調べてみたら女川駅周辺の施設が
道の駅おながわとして登録）そのまま女川での車中泊に変更するこ
とにしました。焼肉店では、宮城県港町酒蔵限定の地酒を勧められ、
２時間ほど過ごし、ほろ酔い気分で車に戻ることに。千鳥足の道す
がら、住民とすれ違うこともなく、シーパルピア施設内のＷＣで用
を足しながら、あらっもしかして人いないのか？と不安になり、プ
ロムナード沿いのテナントショップを覗けば、小グループであるが
宴も酣の様子にホットひと安心して、とりあえず踵を返し駅を目指
しました。
　女川駅も温泉を併設していたのを当日知り、早速お風呂で温まろ
うとお風呂道具を小脇に抱え駅舎へ赴くと先の地震で配管が破損し
ていて営業しておりませんでした。いつの地震よと思いながらも、
駅員も見当たらない無人駅ではどうしたものかと。トイレはあるだ
ろうと高をくくっていたところ、周りを見渡しましたが、トイレが
ない？最初ぞっとした瞬間でした。車中泊にはトイレはマストです
から。戻る途中で用を足したＷＣまでは２００メートルはあった。フ
リーの駐車場はいたるところにあるが、トイレが無い。車を移動す
るのにも飲酒運転はできない。入浴も不可能、寒さ対策、愛犬のお
しっことうんちの処理、心配事で地酒の酔いもどこへやら。駅、線
路沿いにはトレーラーハウスが何棟か立っていて宿泊施設として営
業しておりました。まさにアメリカ映画のモーテルの様な雰囲気で
した。街灯は相変わらず煌々と照らし、プロムナードは、時間の経
過を感じさせない程明るいまま、ただ人がいない。町全体が不夜城
の様、パラレルワールドに迷い込んだ気分でした。震災以降地区住
民は高台に居住しているためと分かったのは夜が明けてからでした。
車中にもどり寝袋に足を突っ込み就寝の体勢に。普段は私の寝袋の
足元で睡眠する愛犬がこの日はなぜか、私の枕元にすり寄りくうー
んと寂しげに私を揺り起こします。おしっこかと思い車外に連れ出
した。いっこうに街灯は明るいまま。暗いよりはいいかと愛犬の小
便を催促するように二度、三度、名前を呼んだ。ここでぞっと、が
こみあげてきた。スマホを見れば午前１時を過ぎたあたり。震災で
多くの方が亡くなっている町、普段のルーティーンと違う愛犬。も

　第８６５回例会は、出張で欠席した金田会長に代わり高橋副会長か
ら挨拶いただき、プログラムは次年度準備例会で、天口会長エレク
ト・松岡次年度幹事から先週発表された方針の詳細について説明が
ありました。以下は高橋副会長からいただいた例会では時間の都合
上全部話せなかった挨拶の全文です。

第865回例会（第28回例会）2０22年５月30日
例会場：香琳　例会日：月曜日18：30～
会長◎金田史生

高橋副会長挨拶

時間（タイムスケジュール）
18：30	 開会点鐘	 ：髙橋副会長
	 国歌及びRCソング、ロータリー目的黙唱は割愛
18：34	 会長挨拶	 ：髙橋副会長
18：40	 幹事報告	 ：浦山幹事
18：43	 委員会報告
18：48	 ニコニコBOX
本日のプログラム／次年度準備例会
19：08	 次年度事業検討会	 ：天口会長エレクト
	 	 松岡友路次年度幹事
19：30　閉会点鐘	 ：髙橋副会長

タイムスケジュール

◆出席報告
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　次回６月６日は結城和生ガバナー補佐をお迎えして、通常例会と
しては最後になるクラブ協議会・今年度報告例会です。また、今年
度・次年度理事会を予定していますので、理事の方は出席宜しくお
願いいたします。欠席される大小委員長は事前に報告書データの提
供をお願いいたします。そして最終例会と、今日を含めて例会はあ
と３回となりました。宜しくお願いいたします。

幹事報告

　石島直樹さん、古澤利治さん、三沢徳眞さん、松岡友路さんから
ニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

しや見えない者が車の周りを囲んでいたのかな。ただただ妄想する
自分。まー仕方がないかな、と気を取りなおし車内に戻る。しばら
くして若干の尿意を感じ始め、一人で２００メートルも先のトイレに
行く度胸はなく、かみさんを起こしてトイレに付き合ってもらうこ
とに、そのあとはすっきりして睡眠。
　シーパルピア、海鮮市場の朝は当然早く、あいにくの空模様では
ありましたが徐々に観光客が増えてまいりました。早朝から商業施
設で海鮮を食べまくり、夕方前には山形につきたかったので早めの
帰路につきました。車中泊の後はおおよそ体重が増加します。この
度もお決まりのパターンでした。そして、その日から３日後のこと
です。福島県沖でマグニチュード７・４の地震が発生したのは。３
月１６日水曜日２３時３６分ころでした。あの晩に地震が発生していたら
と思うと、ぞっとせずにはいられませんでした。きっとわちゃわ
ちゃになって、飲酒運転で高台を目指したでしょう。
　３・１１の津波で女川町住民の８％の方がお亡くなりになったそう
です。死者５７４名死亡認定者２５３名。
　最後に、復興再建の大変な状況の中、語られた商工会会長の言葉
が心に残りました。それは『還暦以上は口出すな、還暦以上は全員
顧問。５０代４０代３０代の未来を生きるお前らがやれ。俺らは責任をと
れない。君らは生きていけるはずだ。俺らは君らが考えたものに金
策もする。鉄砲が飛んで来れば弾除けになる。だから君らが町をつ
くれ』町を思っての会長の言葉だと思います。そして、防潮堤を作
らなかった女川町。私自身機会があればまた訪れるつもりでござい
ます。


